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Penelitian ini dilatar belakangi oleh siswa yang dituntut untuk dapat 

berpikir secara kompleks serta dapat berpikir komputasi dalam menghadapi abad 

21. Pada kenyataannya tidak setiap siswa memiliki kemampuan Computational 

Thinking  yang tinggi, ada yang sedang ada pula yang rendah. Kemampuan 

Computational Thinking merupakan kemampuan yang mendukung siswa dalam 

menyelesaikan masalah matematika, dimana kemampuan Computational Thinking 

dapat membantu siswa untuk memecahkan masalah matematika dengan 

menyederhanakan permasalahan yang kompleks menjadi beberapa aspek  yang 

memudahkan siswa dalam memahami dan memecahkan masalah yang diberikan. 

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan kemampuan 

Computational Thinking siswa dengan kategori kemampuan matematika tinggi 

dalam menyelesaikan masalah matematika pada materi teorema Pythagoras, 2) 

Mendeskripsikan kemampuan Computational Thinking siswa dengan kategori 

kemampuan matematika sedang dalam menyelesaikan masalah matematika pada 

materi teorema Pythagoras, 3) Mendeskripsikan kemampuan Computational 

Thinking siswa dengan kategori kemampuan matematika rendah dalam 

menyelesaikan masalah matematika pada materi teorema Pythagoras. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian 

studi kasus. Penelitian ini dilakukan di MTs Ma’arif NU Blitar yang diikuti oleh 

seluruh siswa kelas VIII A yang berjumlah 21 siswa. Dari 21 siswa akan dipilih 6 

siswa sebagai subjek penelitian yang dikategorikan berdasarkan kemampuan  

matematika tinggi, sedang, dan rendah. Teknik pengumpulan data yang digunakan 

diantaranya observasi, tes, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang 

digunakan yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. Pengecekan keabsahan data yang digunakan pada penelitian ini yaitu 

menggunakan triangulasi teknik. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1) Kemampuan Computational 

Thinking siswa dengan kemampuan matematika tinggi dapat memenuhi keempat 

indikator kemampuan Computatinal Thinking, 2) Kemampuan Computational 

Thinking siswa dengan kemampuan matematika sedang dapat memenuhi paling 

banyak tiga indikator kemampuan Computatinal Thinking, 3) Kemampuan 

Computational Thinking siswa dengan kemampuan matematika rendah dapat 

memenuhi paling banyak satu indikator kemampuan Computatinal Thinking. 
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This research is motivated by students who are required to be able to think 

complexly and be able to think computationally in facing the 21st century. In 

reality, not every student has high Computational Thinking ability, some are 

moderate and some are low. Computational Thinking ability is an ability that 

supports students in solving math problems, where Computational Thinking 

ability can help students to solve math problems by simplifying complex 

problems into several aspects that make it easier for students to understand and 

solve the problems given. 

This study aims to: 1) Describe the Computational Thinking ability of 

students with high mathematics ability category in solving math problems on 

Pythagorean theorem material, 2) Describe the Computational Thinking ability of 

students with medium mathematics ability category in solving mathematics 

problems on Pythagorean theorem material, 3) Describe the Computational 

Thinking ability of students with low mathematics ability category in solving 

mathematics problems on Pythagorean theorem material. 

This research uses a qualitative approach with a case study type of 

research. This research was conducted at MTs Ma'arif NU Blitar which was 

attended by all VIII A class students totaling 21 students. Of the 21 students, 6 

students will be selected as research subjects who are categorized based on high, 

medium, and low mathematical abilities. Data collection techniques used include 

observation, tests, interviews and documentation. Data analysis techniques used 

are data collection, data reduction, data presentation and conclusion drawing. 

Checking the validity of the data used in this study is using triangulation 

techniques. 

The results of this study showed that: 1) Computational Thinking ability of 

students with high mathematics ability can fulfill all four indicators of 

Computatinal Thinking ability, 2) Computational Thinking ability of students with 

moderate mathematics ability can fulfill at most three indicators of Computatinal 

Thinking ability, 3) Computational Thinking ability of students with low 

mathematics ability can fulfill at most one indicator of Computatinal Thinking 

ability. 
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 انًهخض

قذسح انطلاة ػهٗ انتفكٛش انحضبثٙ فٙ حم يضبئم َظشٚخ  .٠٢٠٢بْٛب. جدٕٚ٘، صهًٗ 

قضى تذسٚش انشٚبضٛبد كهٛخ  .فٛثبغٕسس فٙ انظف انثبيٍ انًتٕصظ يؼبسف َٕ ثهٛتبس

 ضنخبَٕس  انتشثٛخ ٔػهٕو انتذسٚضٛخ، جبيؼخ الإصلايٛخ انحكٕيٛخ تٕنَٕج أجَٕج. انًششف :

 انًبجضتٛش. 

 .َظشٚخ فٛثبغٕسس نحضبثٙ ٔحم انًشكلاد انشٚبضٛخانتفكٛش االكلمة الرئيسية: 

إٌ انذافغ ٔساء ْزا انجحث ْٕ أٌ انطلاة يطبنجٌٕ ثأٌ ٚكَٕٕا قبدسٍٚ ػهٗ 

انتفكٛش انًؼقذ ٔانقذسح ػهٗ انتفكٛش انحضبثٙ فٙ يٕاجٓخ انقشٌ انحبد٘ ٔانؼششٍٚ، ٔفٙ 

يتٕصظ ٔثؼضٓى انٕاقغ نٛش كم طبنت نذّٚ قذسح ػبنٛخ ػهٗ انتفكٛش انحضبثٙ، فجؼضٓى 

اٜخش نذّٚ قذسح يُخفضخ. انقذسح ػهٗ انتفكٛش انحضبثٙ ْٙ قذسح تذػى انطلاة فٙ حم 

انًضبئم انشٚبضٛخ، حٛث ًٚكٍ أٌ تضبػذ انقذسح ػهٗ انتفكٛش انحضبثٙ انطلاة ػهٗ حم 

انًضبئم انشٚبضٛخ يٍ خلال تجضٛظ انًضبئم انًؼقذح إنٗ ػذح جٕاَت تضٓم ػهٗ انطلاة فٓى 

 .بئم انًؼطبحٔحم انًض

ٔطف قذسح انتفكٛش انحضبثٙ نذٖ انطلاة يٍ فئخ  (١تٓذف ْزِ انذساصخ إنٗ: 

 (٠،  رٔ٘ انقذساد انشٚبضٛخ انؼبنٛخ فٙ حم انًضبئم انشٚبضٛخ ػهٗ يبدح َظشٚخ فٛثبغٕسس
ٔطف قذسح انتفكٛش انحضبثٙ نذٖ انطلاة رٔ٘ فئخ انقذسح انحضبثٛخ انًؼتذنخ فٙ انشٚبضٛبد 

ٔطف قذسح انتفكٛش انحضبثٙ ( ٣، انشٚبضٛبد ػهٗ يبدح َظشٚخ فٛثبغٕسسفٙ حم يضبئم 

نذٖ انطلاة يٍ فئخ رٔ٘ انقذسح انحضبثٛخ انًُخفضخ فٙ انشٚبضٛبد فٙ حم يضبئم 

 .انشٚبضٛبد ػهٗ يبدح َظشٚخ فٛثبغٕسس

ٚؼتًذ ْزا انجحث ػهٗ انًُٓج انُٕػٙ يٍ خلال َٕع ثحث دساصخ انحبنخ. تى 

فٙ انًذسصخ انًتٕصطخ يؼبسف َٓضخ انؼهًبء ثهٛتبس انتٙ حضشْب إجشاء ْزا انجحث فٙ 

 ٦طبنجبً، صٛتى اختٛبس  ٠١طبنجبً. يٍ ثٍٛ  ٠١جًٛغ طلاة انظف انثبيٍ )أ( ٔانجبنغ ػذدْى 

طلاة كًٕاضٛغ ثحثٛخ ٔصٛتى تظُٛفٓى ثُبءً ػهٗ قذساتٓى انشٚبضٛخ انؼبنٛخ ٔانًتٕصطخ 

ًضتخذيخ انًلاحظخ ٔالاختجبساد ٔانًقبثلاد ٔانًُخفضخ. تشًم تقُٛبد جًغ انجٛبَبد ان

ٔانتٕثٛق. ٔتشًم تقُٛبد تحهٛم انجٛبَبد انًضتخذيخ جًغ انجٛبَبد، ٔاختزال انجٛبَبد، 

ٔػشع انجٛبَبد، ٔاصتخلاص انُتبئج. ٚتى انتحقق يٍ طحخ انجٛبَبد انًضتخذيخ فٙ ْزِ 

 انذساصخ ثبصتخذاو انًثهثبد انتقُٛخ ٔانتثهٛثبد انزيُٛخ.

قذسح انتفكٛش انحضبثٙ نذٖ انطلاة رٔ٘ ( ١َتبئج ْزِ انذساصخ إنٗ أٌ: تشٛش 

انقذسح انؼبنٛخ فٙ انشٚبضٛبد ًٚكٍ أٌ تحقق جًٛغ يؤششاد انقذسح ػهٗ انتفكٛش انحضبثٙ 

ًٚكٍ أٌ تحقق قذسح انتفكٛش انحضبثٙ نذٖ انطلاة رٔ٘ انقذسح انًؼتذنخ فٙ ( ٠، الأسثؼخ

ًٚكٍ أٌ تحقق قذسح ( ٣، ثش نهقذسح ػهٗ انتفكٛش انحضبثٙانشٚبضٛبد ثلاثخ يؤششاد ػهٗ الأك

انتفكٛش انحضبثٙ نذٖ انطلاة رٔ٘ انقذسح انًُخفضخ فٙ انشٚبضٛبد يؤششًا ٔاحذاً ػهٗ 

 .الأكثش يٍ يؤششاد انقذسح ػهٗ انتفكٛش انحضبثٙ


